



公明党 近藤 芳宏 6
川越市将来情報の見える化

問 中期財政計画を策定したことで、総合計画、実施計画事業や川越市集中改革プラン等と財政見通しとの整合性が図られ、連動すべきではないか。

答 政策財政部長 中期財政計画は総合計画、実施計画と相互に連動する関係にはないが、両者の関連性を強めることは重要であり、集中改革プランとの相互の内容の共有も

有効である。厳しい財政状況の中、財政の健全性の確保、選択と集中による施策や事業の展開等、大変難しい選択を行わざるを得ない状況にある。

今後、他団体の中期財政計画と総合計画・実施計画等との連携について研究し、有効な仕組みづくりができるよう関係課と共に協議・検討したい。



公明党 若狭 みどり 7
子宮頸ガン予防接種の助成

問 待ちに待った子宮頸ガン予防ワクチンが、認可になったが、接種費用が約五万円と負担が大きい。川越市の女性の命を守る接種費用の助成を求める。

答 市長※ 市民からは、子宮頸ガンワクチンの接種費用が高額なこともあり、その公費助成を望む多くの意見、またご要望をいただいている。女性の健康を守ること

は女性にとっても、また社会にとっても大変重要なことである。子宮頸ガンワクチンは、子宮頸ガンが予防可能な唯一のガンであることから、その接種費用の公費助成については、財政の厳しい中ではあるが、前向きに検討していきたい。

子宮頸ガンPart4 行政サービス民間提案 市の経済・雇用対策



小野澤 康弘 8
河越館跡で歴史の再現を

問 鎌倉武士の館跡に相應しい活用事業として、日頃の武士の訓練であった「やぶさめ」等、中世の歴史や文化を知って頂く取組みを行うてはどうか。

答 教育長※ 流鏑馬は上戸にある日枝神社の総本社にあたる京都の新日枝社でも平安時代から行われ、河越氏との関係が深い為、史跡保存や安全面で条件を整えたい。

今後の整備活用事業は、地元住民の協力を頂きつつ、庁内横断的協力体制の下で市唯一の国指定史跡への理解を深めて頂けるものにしたと考える。

具体的には、火縄銃演武の企画や、第三期整備事業で建設予定のガイダンス施設早期実現等を検討していきたい。



須賀 博 9
長距離バス施策について

問 現在川越駅西口駅前広場の改善も計画されているようだが、将来を見据えて長距離バス用のバス停を増設しておく必要があると思うが、いかがか。

答 都市計画部長 現在、川越駅西口から利用できる長距離バスは四路線で、一日四十一本が発着している。利用客の多い羽田空港線は昨年度約五万八千人の利用がある等、長

距離バスには一定の需要が見込まれることから、バス会社も運行に前向きである。現在路線新增設の情報はないが、計画が示されれば積極的に支援したいと考えており、川越駅西口のバス増設についても、今後の長距離バスの見込み等を勘案し、駅前広場改善の検討の中で考えていきたい。

本市のバス交通施策



自民ク 吉敷 賢 10
(都)南古谷伊佐沼線について

問 都市計画道路南古谷伊佐沼線は市道〇〇四〇号線と並行し計画されている。南古谷伊佐沼線を市道〇〇四〇号線に振り替えてはどうか。

答 都市計画部長 都市計画道路南古谷伊佐沼線は、南古谷駅から広域的な幹線道路である国道一六号並びに国道二五四号への連絡を担う幹線道路として位置付けている。この

道路は昭和三十九年に当初決定されているが、本年三月末現在の整備率で〇%となっており、事業着手に至っていない。

今後は、当該道路を含めた長期未整備路線の見直しについて、議員からの提言を含め、さらなる検討を行い、都市計画審議会での審議を進めていきたい。



自民ク 関口 勇 11
電子教科書の早期導入を

問 川越市はデジタル教科書の導入に向けてどのように取り組もうとしているのか。

答 学校教育部長 デジタル教科書化は、分りやすい授業展開の手段や教育の情報化の方策等として有効である。しかし現状においては、対応できる指導者が少なく、デジタル教科書自体も十分に普及していない、効果的

活用には電子黒板・パソコン・プロジェクトの三点を揃える必要があり、ソフトも高価である、視覚に訴える指導で学習意欲が高まる反面、使用方法によっては実際の体験を通して学習する過程が減少する、等、費用や教育効果についての課題もあるため、今後具体的な活用について研究したい。

小学校の電子教科書



市
フォーラム 牛窪 多喜男

中学校での武道の必修化

12

問 新学習要領において、武道が必修化されることについて、教育長はどのように考えているか。

答 教育長 武道が必修化された背景として、教育基本法で、伝統や文化の継承が明確にされたことが挙げられる。武道を学ぶことは、基本動作や対人技能の習得や体力の向上を図ることも大切だが、武道を通して、相手を尊

重する精神や伝統的な行動の仕方や考え方を身につけること等、日本の文化や伝統に触れさせることが大切であると考えている。そのことが、安全上の配慮にもつながり、技能の習得や体力の向上にも生かると考えている。剣道、柔道の授業を担当した経験からもこれらのことは、強く認識している。

市
中
学
校
体
育



啓政会 吉田 光雄

鏡山跡地に関する諸問題

13

問 十月開業に向けての進捗状況や今後の動向等、指定管理者による地元への説明会について伺う。

答 産業観光部長 国の補助金は、三月末に採択されておられ、現在詳細な事業費を積算している。内装・設備工事は建築基準法や消防法の協議が終了し、実施設計の最終段階で、七月中旬頃の工事着工予定である。

愛称は、市民参加による選定委員会での決定を予定している。地元への説明は、内容が確定した上で実施したいとの意向である。指定管理業務の円滑な実施には、地元の皆様の理解と協力が必要であり、今後積極的に説明に努めるよう働きかけたい。

旧鏡山跡地の諸問題
仙波河岸公園の管理



民主党 片野 広隆

市民の損害回復と説明責任

14

問 元職員が起こした五千万円超の公金横領事件の示談によると返済月額一百万円では回収に三百年以上かかる。市民の損害回復と説明責任を果たせ!

答 市長 この示談の内容に市民が納得していないことは認識しているが、資力の無い者と現実可能な範囲で約束することは、現在の法制度の中ではベストな解決方法だと考え

るので、市民にもご理解を頂きたい。これまで事件の経緯は節目ごとに報告し、新たな示談の締結も議長、記者クラブ、市民に文書報告や市広報・HP等で報告をしてきたが、今後も議会への報告や市民への市政情報提供を出来る限り行っていくたい。

横領事件に係る示談
タバコに関する施策



啓政会 松井 釜太郎

川越市新斎場について

15

問 昨年より新斎場建設準備室で、建設に向けて種々の検討を行ったようだが、検討結果を踏まえ今年度の予定をたずねる。

答 市民部長 庁内に新斎場建設検討委員会を組織し、将来の火葬件数の予測、施設の能力や規模の想定、運営方法、さらには都市計画決定など、諸

その結果、火葬炉の数を現在の二倍程度に増やす必要があり、告別室、収骨室の充実も考慮すると施設の規模は現在よりかなり大きなものになると考えられる。今年度は内容をさらに深く検討し、建設の基本的な方針や内容を基本構想として取りまとめる予定である。

川越市新斎場
川越市の観光



無所属 川口 啓介

出来ることから改善を

16

問 外郭団体の情報公開への取り組みなど、見直しプラン策定を待たずに改善出来る点もあると考えられるかどうか。

答 市長 情報公開に関する外郭団体独自の規程の整備等は、市側からの要請に基づき、ほぼすべての団体で対応済である。しかしながら、実際の情報提供の方法等については、統一したフォーマットを示していないことや、市のホームページに集約されていないなど、決して分かりやすいものとはいい難い。今後、市のホームページからの閲覧を可能にするなど、見直しプランの策定を待たずに改善できるものがあれば、各外郭団体と協力しながら改善していきたい。

外郭団体見直し
監査委員の民間人登用



公明党 石川 隆二

犬鑑札のデザイン変更を

17

問 狂犬病予防法施行規則の改正により一定の要件で鑑札などのデザイン自由化が可能となった。川越市らしい独自のデザインを検討したらどうか。

答 保健医療部長 犬鑑札と狂犬病予防注射済票の装着は飼い主の義務であると同時に、迷子札の代わり等にもなる。十九年に小型犬の増加や飼い主の犬に対する考え方の変

化を踏まえ、装着に便宜を図る目的でサイズの小型化と一定条件化での形状の独自性が認められたが、デザイン変更の要望は市民からも数件寄せられている。今後、既にデザインの変更を行った市町村の状況等を調査し、装着率向上に効果が認められれば検討したい。

歯科検診で虐待防止
登録証や予防注射済証